

としての統一運動同盟を持つに至った我が靜岡縣地方準備会はその組織運動起るや直ちに中部地方統一同盟に加入し、その中において活動に續けて来た

労働農民党支持、小ブルジョア党支持、請願運動、悪法反対連、康保險法或るは国際労働會議非認、太平洋労働組合會議支持等、統一運動同盟我が国無産階級の利益を代表する唯一の階級的組織である事を發揮した。従って此の運動の任務は最も重大である

此の運動の発展と活動は我が労働運動の前途に大なる影響を與へるものである事を認識するとして、今後更に此の同盟内に活動する吾々は重大なる任務と使命を課せられてゐる如き知る

四 議會解散請願運動

昨年九月労働農民党近畿地方協議会に於て提唱せられたる議會解散請願運動は全国労働大衆の熱烈なる支持を得て、全国運動となり各地の労働党支部及無産者団体に依り、之を支持し、此の運動に参加し、各地方に実行委員会が成立し、又十月十七日全国協議会が成立した。我が評議會準備委員会は、この尤翼●指導する所の請願運動の提唱起るや、本部指令に基き直に靜岡縣地方実行委員会を組織し、請

願運動を執拗果敢に行つた

然しその當時左翼が折衷主義意識なるが故に尚組合利益に於ける組織労働者農民と政治闘争に動員する組合主義的政治闘争の域を脱し得なかつたにも拘らず、之に依りて當時の右翼の指導下にあつた完全なる政治行動を阻害せられてゐた労働大衆を刺撃し、階級的闘争への第一歩を踏み出さしめたのであつた

斯くて第一回請願運動協議会直後の労働農民党第四回中央委員会を契機として、労働農民党を右翼の手より奪還した。即ち反動幹部の手より大衆を切り離した。たつてある

其の後請願運動全国協議会は昨年十一月十四日組織の転換を見事に一月三十日に東京に全国大会を開催し、新デモをせ、其の他を決定し、此又更に四月二十四日全国大会を開催し、従来の固定された組織より屈伸自在なる組織へと又運動方針も新たに規定され、新たな運動に入る準備を整へた。此の間第一回全国請願デー(十二月一日)第二回第三回全国請願デーを行つた。此の間我が評議會準備委員会は靜岡縣地方実行委員会内に於て積極的に活動し、縣下各地方に於いて勇敢に行つた。新たに規定せられたる組織運動方針に基き、今後更に努力し、地方委